

# PEMDES

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Berikan Himbauan dan Dengarkan Keluhan Masyarakat dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PEMDES.WEB.ID](http://SUKABUMI.PEMDES.WEB.ID)

May 7, 2024 - 13:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Berikan Himbauan dan Dengarkan Keluhan Masyarakat dalam Kegiatan DDS*

Cisolok, Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan lingkungan menjelang Lebaran, Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada Selasa, 7 Mei 2024. Bertempat di Kantor Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, acara ini berlangsung mulai pukul 12.30 WIB sampai selesai.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi wadah untuk menjalin silaturahmi antara polisi dan masyarakat, namun juga sebagai forum untuk mendengarkan berbagai curhatan dan saran dari warga. Selain itu, Briptu Rangga Rahmat Saputra juga memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Briptu Rangga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap beberapa hal, diantaranya adalah pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang atau Human Trafficking. Beliau mengajak warga untuk segera melapor kepada pihak kepolisian terdekat jika menemukan indikasi kejahatan tersebut.

Mengingat kerawanan tindak kejahatan menjelang lebaran, beliau juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga keamanan rumah, kendaraan, dan barang berharga lainnya. Tidak ketinggalan, Briptu Rangga juga meminta masyarakat untuk berhati-hati dalam menerima informasi dan berita, mengingat banyaknya informasi hoaks yang beredar saat ini.

Selain itu, Briptu Rangga juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dan kejahatan jalanan lainnya.

Kegiatan ini berakhir dengan lancar dan kondusif, mencerminkan hubungan baik antara kepolisian dengan warga masyarakat Desa Wangunsari. AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., selaku Kapolsek Cisolok, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan tersebut dan berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.